



# さくら組 くらすだより



社会福祉法人雅福社会  
松島こども園  
令和6年12月27日  
仲宗根

風がだいぶ冷たくなり、寒さが厳しくなってきた冬らしさを感じられるようになってきました。子供たちはクリスマスや大晦日、お正月と年末の行事をとっても楽しみにしている姿が見られました。保護者の皆様のおかげで、今年もお祭りや運動会と無事に行うことができました。年明けには生活発表会が控えています。子供たちはオペレッタやわらべうた遊びを見せたいと、毎日楽しみながら練習しています。年明け1月に生活発表会は予定していますので、楽しみにしててくださいね。また年明けに元気な笑顔に会える事を楽しみにしています。さくら組さんも保護者の皆様も、良いお年をお迎えください。



「10の姿」とは…様々な活動の中に現れる子どもの様子を10の項目（健康な心と身体）・（自立心）・（協働性）・（道徳性・規範意識の芽生え）・（社会生活との関わり）・（思考力の芽生え）・（自然との関わり・生命尊重）・（数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚）・（言葉による伝え合い）・（豊かな感性と表現）に分け、具体的に示したものです。子どもの自発的な活動としての遊びを中心とした幼児教育を通じて「10の姿」が育っていき、更に小学校入学以降も育ち続ける事を目指しています。



### （今月の活動の様子）

育てている人参を間引きしました。小さな人参が出来ているのを見て、生長を喜びさくら組さん。小さいのでまだみんなは食べられない事をすると、「ウサギのキキにあげてこよう♪」と嬉しそうに人参のお裾分けをしていました。

### （自然とのかかわり・生命の尊重）

毎日水かけを行う中で人参の生長の様子を観察し、葉の大きさや間引きした人参の変化に気づき、生長を喜んだ。間引きした人参はまだ食べられない事を知り、ウサギのキキにお裾分けしようと子供たちが考えつき、「いっぱい食べてね。」と優しく声掛けをして見守り、生き物を大事にする姿が見られました。

## ～キレイに飾ろう♪～

クリスマスを楽しみにしていたさくら組さん。クリスマスブーツを作る事を伝えると、「私の番はまだ？」と自分の番がくるのを心待ちにしていました。ハサミで切ってもみの木を作ったり、ケインキャンディーやプレゼントを子供たちなりに見立てて、クリスマスブーツを飾りました。糸で縫って袋状にするのはとても上手で、あっという間に仕上げていました。仕上がってからは、「早くサンタさん来てほしいなあ～♪」と楽しみにしている声が聞かれました。



## ～サンタさん ありがとう♪～

クリスマス会で楽器を持って踊ったり、歌をうたって楽しみました。サンタさんが大きな袋をもって、プレゼントをもってきてくれた時、さくら組さんは嬉しいのと緊張とでドキドキした様子でした。



## おしらせ

\*1号さんは12月26日～1月5日まで冬休み期間となります。2号さんは12月28日～1月3日までの冬休み期間となります。1月6日は2学期後半始まりの会を行います。元気に登園してくるのを、楽しみに待っています。

\*進級に向けて、1月から給食後の顔拭きタオルがなくなります。ハンカチは引き続き毎日持たせるよう、お願いします。

\*1月25日（土）生活発表会を予定しています。

